

## **Suspendidas las Fiestas de Moros y Cristianos 2020 de la Vila Joiosa**

Las fiestas se emplazan directamente en el 2021, manteniendo los cargos festeros del presente año, si así lo desean, y sus fechas habituales para el mes de julio

El Ayuntamiento de la Vila y la Asociación Santa Marta, organizadora de las Fiestas de Moros y Cristianos de la Vila Joiosa, en cumplimiento de las medidas sanitarias y de seguridad, han tomado la decisión de suspender las Fiestas de Moros y Cristianos 2020 de la Vila Joiosa. La noticia se hace pública y de forma consensuada por parte del Ayuntamiento de la Vila Joiosa y la propia Asociación de fiestas a través del presente comunicado, informando a los cargos festeros de este año, festeras y festeros de todas las compañías y población en general, de la anulación de las fiestas patronales de 2020 ante la actual situación de crisis y la incertidumbre en la evolución de la misma. Desde ambas partes, se ha apelado también a los condicionantes en la economía de muchas familias de festeros y festeras cuyos negocios o puesto de trabajos han sido golpeados por la crisis del COVID-19, como otro de los motivos para la anulación de las fiestas; así como la situación de las personas que ostentan los cargos festeros este 2020, quienes no pueden ultimar sus preparativos ni disfrutar de las fiestas patronales como se tenía previsto desde un principio. Desde el Ayuntamiento de la Vila y el colectivo festero, queremos mostrar nuestro profundo pesar a las familias de la localidad que han perdido algún ser querido a causa del virus, mostrándoles todo nuestro apoyo en estos momentos difíciles. “No se trata de una decisión fácil, pero si lógica. Muestra de ello es la consonancia y unanimidad por ambas partes que nos han llevado a esta decisión, la cual consideramos innecesario prolongar más para su anuncio. Queremos garantizar ante todo la seguridad de la población y de nuestras fiestas, y eso ante la actual situación de vivimos es imposible. El año que viene volveremos a celebrar de los días grandes de la Vila Joiosa, con más ganas si cabe”, ha declarado el Alcalde de la Vila Joiosa, Andreu Verdú. “Ante la actual situación, es evidente que nuestras fiestas patronales no pueden llevarse a cabo con seguridad ni normalidad, y por ello nos vemos en la obligación de suspender nuestras fiestas de Moros y Cristianos este año; las cuales se volverán

a celebrar en el 2021 manteniendo los cargos festeros de este año, si así lo desean”, afirma la edil de Fiestas del Ayuntamiento de la Vila, Marta Sellés. Desde la Asociación Santa Marta, su Presidente, Julio Moreno, ha declarado que “se trata de una triste noticia”, esperando y deseando “la comprensión de todos y todas las vileras”. Moreno añade que este paréntesis en la festividad “nos sirva para mejorar nuestras fiestas, y fortalezca los lazos de la comunidad festera y el pueblo de la Vila Joiosa”, al cual manda un cálido abrazo asegurando que cuando todo esto pase “volverán a resonar en sus calles las bandas de música, y juntos podremos disfrutar de las fiestas en honor a nuestra patrona, Santa Marta”.

**Noticia publicada el** 24 de Abril de 2020

**Fuente:**Fuente propia

**Categoría:**Fiestas.

